
地域に支えられ、地域に仕え、地域とつながるコミュニティーステーション 

（Support.Service.Share.Station） 

東中野キングス・ガーデン 

令和 4年度 第 2回 東中野キングス・ガーデン運営推進会議議事録 

 

日程：2022年 10月 28日 13時 30分 ～ 14時 30分 

場所：Zoom(オンライン) 

参加者  

東中野 KG ：渡辺、渡邉、岡、奥山 

 ご家族 ：入江様、岡村様 

 地域の方   ：山田様 

 包括・区の職員：欠席 

議題 

１．主旨、参加者紹介 

 会議の主旨：利用者、地域住民、利用者家族、市職員等に対し、事業者が提供している

サービス内容等を報告し、会議の参加者から評価を受けるとともに、質問や意見、必要

な要望や助言を受けるものです。東中野キングス・ガーデンはその記録を作成し、公表

します。あわせて運営の改善につなげます。  

 

２．事業報告 (2022年 8月―10月) 

 (1)グループホーム 

＊イベント 

8月 27日(土) 夏祭り 各フロアにて 

昼食に屋台で出るような焼きそばやたこ焼き・お好み焼き、夏と言えばと言うようなメニュー 

おやつはカキ氷とスイカ 

色々ある中で一番の人気はスイカでした 

9月 15日(月) 敬老会 各フロアにて 

 念願のお重を購入、お一人ずつお重での提供で豪華に長寿のお祝いをしました 

美味しそうな煮魚でしたが骨があり断念、職員が身をほぐし、骨を取り夕食に炊き込みご飯に 

3Ｆは職員の演奏で秋の歌を歌いました、リクエストでふるさとや上を向いて歩こうも 

職員の家族から、お祝いワイシャツの寄贈がありそれぞれご自分で好きなものを選びました 

＊第三者評価  

9月 24日(土) 訪問調査 

＊東京都認知症実践者研修 

現在、4Ｆ富山リーダー受講中 

＊コロナ関係 

利用者・職員感染者なし 

引き続き、必要な外部医療機関受診以外の外出禁止 

アクリル板越し・窓越し・ZOOMでの面会継続 
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 (2)小規模多機能 

イベント 

8月 29日(月)に 1階にて夏祭りを開催しました。 

カレーやかき氷等を召し上がり、ゲームに参加して頂き、みなさん喜んで下さいました。 

9月 23日(金)に敬老会を開催しました。 

手作りの祝い膳やコンサートを行い、利用者さんに日頃の感謝をお伝えしました 

 

利用者様 

９月に１名、10月に２名が利用を開始されました。 

現在、登録利用者は 22名 

 

職員 

入浴や車椅子介助の場面で介護技術が必要な方がおられる為、練馬 KG の作業療法士に来ても

らい、レクチャーを継続的に受けています。 

 

(3)キングスカフェ 

一部イベント(読み聞かせ)再開。 

12/17 連絡会主催イベントでお菓子の配布 

12/24”自分で自分のケーキをつくる会”企画進行中!! 

12月からこころの時間再開ができるかどうか検討中。 

 

３．コロナ禍における施設の在り方について 

・ご利用者の面会について 

・ご利用者の外出について 

⇒外食をしている GHもあると聞いている。外部の情報も参考にしながら、考え方を他から仕

入れてくるのもよい。どこも手探りには変わりない。他の情報収集等をして、参考にしたら良い

のでは。 

⇒1週間の面会の人数制限という考え方もありではないか。 

⇒ご家族の心情に寄り添い、情報提供を適切に実施する必要があるのでは。 

⇒大勢でなければ、ご家族であれば、面会しても良いのではないか。 

⇒はっきりした安心感（ワクチン証明書、PCR 検査）があれば、配慮していただいても良いの

ではないか。 

⇒生きる意欲、想いも、感染予防と同時に大切。 

⇒外出して外の空気を吸うということは大切では。それで感染してしまったとしても（自分の

家族に絞って考えれば）、外出して欲しい。リスクをとっても外の空気を吸ってほしい。 

⇒冬の時期はインフルエンザなどの拡大時期のため、外部との接点は極力減らす必要がある。 

   

４．コロナ禍後に施設に求められる役割について 
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⇒一般地域社会では、現時点でコロナ禍後になっているように思える。しかし、高齢者（リスク

が高い）に関するところでは、まだコロナ禍となっている。地域の人に事業所の運営（感染対策）

について知ってもらうのが大切ではないか。 

施設では継続してマスクが必要、感染対策が必要と積極的に発信していくこともありではない

か。 

⇒いろいろな高齢者施設を見てきたが、どこも入り口にカギがかかっていて、入居者の顔が暗い。 

 リスクをどうとるか、人を尊重する、バランスが難しいと感じています。 

⇒エントランスに高齢者施設のため、感染リスクについての注意喚起があるとよいのではない

か。 

⇒家族は分かっているので、他の施設利用者(1F 地域交流スペース)に対し、高齢者施設で必要

な注意喚起をしていく工夫が必要。 

 

５．質疑応答 

⇒小規模多機能で、コロナのため通所を控えたいという人はいるか。 

 ⇒最近はない。当初はあったが、現状はない。 

⇒GHで、コロナの期間、自宅に帰る方はいたか。 

 ⇒そのような方はなかった。 

⇒入居家族に対し、家族がどう思っているかのアンケートを取るのも良いのではないか。 

 ⇒ぜひ前向きに検討させていただきます。 

 

次回運営推進会議日程 (第 4金曜日) 

 12月 23日（金）13：30～14：30 


